

平成26年度 ふるさとかつらぎ寄附金に寄せられたメッセージ

応援メッセージ
里山は日本の宝であり、こころのふるさとだと思います。これからもがんばってください。
かつらぎ町がさらに発展し、まちが盛り上がるよう応援しています。さらに高齢者にやさしい町となるよう応援しています。
魅力的な特産品(特に果実)がたくさんあると思います。ぜひ、特産品の振興に繋げてください。
以前より柿の産地として、よく町名を拝見しておりました。町のますますのご発展を心より祈念申し上げます。
豊かな自然を守ってってください。
豊かな自然とあふれる人情で町が活気にあふれるようになりますように。そして、いつまでも豊かな恵みが私たちに潤してくれるように。
和歌山の人情の厚さと自然の雄大さはすばらしいです。遠くから応援しています。
町のイメージキャラクターも可愛らしく、とても魅力のあるまちだなと思いました。
かつらぎを背負う未来の子供たちが、地元に住み続ける環境ができるように、将来ある子供たちのために、教育のために活用していただければと思います、寄付をさせていただきました。
昨年いただいたぶどう、とても美味しかったです。どうもありがとうございました。これからも美味しい果物をたくさん生産してください。
少子化の日本ですが、子供たちに明日の農業を伝えるためにがんばってください。
子供たちの教育に力を入れてください
アイデアを出して次々と新しい施策を出されているかつらぎ町を応援しております。今後も大きくなくともキラッと光る町を作っていただきたいと思います。
地方の良さを生かして、環境保全、観光振興されることを期待しております。
果樹王国、応援しています。これからも美味しい果物を栽培してください。

応援メッセージ

和歌山にご縁があってここを選びました。今ある良さを生かしながらの今後のご発展を祈念しております。

以前、和歌山に住んでいたことがあり、かつらぎ町へも遊びに行ったりしてました。かつらぎ町の振興のために、少しでもお役に立てればと思います。

フルーツが豊富で素敵なまちだと感じました。いつか訪れてみたいです。自然豊かな環境を残していただきたいです。

地方の活力が年々減り続ける傾向の中、例外的に元気になっていく地方もたくさんあります。ぜひそうした地方になるべく、官民知恵を出し合って頑張ってください。微力ながら応援させていただきます。

ふるさと納税の取り組み応援しています。がんばってください。

とても自然が豊富で綺麗なところだとお見受けしました。和歌山県には、一度も行ったことがないのですが、ぜひ訪れてみたいと思っています。

ふるさと納税で初めてかつらぎ町について知りました。特産品の種類の多さに驚き、また、かつらぎ町を発展させたいという気持ちを感じました。寄附金で、さらに全国の皆さんに特産品をもっと発展させてください。

特産品のたくさんある夢のある町のような感じが今まで全く存じ上げませんでした。これからはご縁を感じ応援したく思います。いつか御地に行ければいいと思います。

今回、初めて寄附させていただきます。京奈和道も徐々につながりつつあり、紀北全体も少しずつ発展しつつありますが、かつらぎ町の良いところは残しつつも、新しいかつらぎ町の実現に期待しつつ、少ない額ですが寄付させていただきます。

かつらぎ町は、自然いっぱい、果物いっぱいのまちで好きです。底力のあるまちだと信じています。町民や町職員のいろいろなアイデアで町にさらなる活性化をもたらしてください。その手だすけとなれたら最高です。

ふるさと納税をさせていただくことをきっかけとして、今後かつらぎ町に対して興味を持ち、何かしらの形で応援していけたらと思います。

地域住民の方々が安心安全な生活が送れますよう、少しでもお役に立てればと思い、寄附させていただきます。お年寄りの方々が安心して暮らせる様な町にしてください。期待しております。

環境を守りつつ、住みやすい生活環境を作ることは大変だと思いますが、ホテルが住む自然を大切にいただけたら嬉しいです。がんばってください。

今までは知らなかった町ですが、フルーツがすごく作られている町なんですね。がんばってください。

健康寿命日本一を目指すかつらぎ町の皆さん頑張りましょう。

応援メッセージ

このような制度を利用して「町おこし」に力を入れている様子が感じられます。きっと町役場などの職員さんの意識が高いのでしょうね。これからも応援します。

果物が大好きで、かつらぎ町がフルーツ王国ということを知りました。応援したいと思って寄附金の応募をさせていただきました。

もう遠い昔になりますが、大阪に住んでいたころによく訪ねた紀の川周辺のいかにも日本らしい田園風景を懐かしく思います。失礼ながらかつらぎ町を特定できるわけではありませんが、周辺の町村とともにいつまでも美しい風景を守っていただきたいと思います。

自然がいっぱい残っているところのように思います。その自然がなくならないよう環境を守って、美味しい果物を作ってください。応援しています。

和歌山県出身なので、寄附させていただきました。ふるさと産品の振興を通じて、かつらぎ町がますます発展されることをお祈りしております。

果物の中で柿が一番おいしいと思います。生産者の方に感謝します。

フルーツ王国としての魅力あるまちづくりと産業振興がんばってください。

旅行で訪れた際に、非常にいいところだと思いふるさと納税しようと思いました。これからも変わらぬ町づくりをしていただければと思います。

これからもおいしいみかんを作ってください！

今後の高齢化社会へ向けて、少しでも高齢者福祉の充実につながればと思います。些少ですが、お役に立てれば幸いです。

地域の発展に少しでも貢献できれば幸いです。

高齢者に対する福祉の充実は、町の活性化、過疎化対策になると思います。

ホームページを見るまで知らない町でしたが、これでご縁が出来たので一度行って見たいです。少しの寄付ですが役に立てればと思います。

ふるさとの自然を大切にしてください。

昔、柿狩りによく行った。ふるさと産品を振興して下さい。

応援メッセージ

去年も美味しいミカンをお送り頂き、ありがとうございました。今年は柿を楽しみにしています。これからも美味しい果物作りを頑張ってください！

柑橘類の生産は大変ですが頑張ってください。応援しています。

介護支援専門員です。これから介護予防のため介護保険外の社会資源をたくさん作ってほしいと考えています。営利目的でない本当の住民さんのための資源が必要だと思っています。がんばってください。

地域で頑張ろうという気持ちが伝わってきて応援したくなりました。特産品目当てと言われればそうですが、応援しております。

息子が大学に通うようになって、和歌山県のあちこちに行っているようです。かつらぎ町も観光事業を充実させて頂ければ、またおじゃまさせていただくかもしれません。寄附金、御利用下さい。

和歌山県には友人も多く、親しみがあります。かつらぎ町のご発展を祈ります。

まだ和歌山県に行ったことがありませんので、これを機会にぜひ和歌山県かつらぎ町を訪れてみたいと思います。

ふるさと納税の制度はwin-winの関係でとてもよいと思います。知らない町でしたが、HPを読み、地図で場所をしらべ、また、総人口を調べたり、町の活動状況を拝見するうちにとても親近感を持ちました。発展をお祈りしています。

ポータルサイトからかつらぎ町のことを知りました。和歌山県と聞くとみかん温暖な気候のイメージしかなく、柿がかなりの特産となっていることをホームページから知りました。今回は「限定」となっていたお米に魅かれましたので、こちらを希望いたします。（「限定」に弱いのです）。そして、寄付は高齢者福祉のために是非ご利用いただけると嬉しいです。

初めてかつらぎ町に寄付させていただきます。果物楽しみにしています。これからは、毎年します！農家さんが頑張って下さい^^

温暖な気候で一度は訪ねてみたいと思っておりますので、応援致します。

果物の美味しい町で大好きです♪

元気なまちづくりにお使ください！

子供達が安全で元気に暮らせるまち作り、果物特産品の益々の発展を応援致します。

富有柿が大好きな母に送りたいくて選びました。

応援メッセージ

和歌山に行ったことはありませんが、フルーツがたくさんということで一度は行ってみたいと思いました。また、日本で海外用のテレビ番組を撮影する仕事をしていますので、きっかけがあったら和歌山を紹介してみたいと思いました。

美味しい柑橘類が大好きです。豊作になるように祈っています。

和歌山県に観光に行きたいとずっと考えています。温暖な気候でできる美味しい果物を期待しています。

美味しそうな柿を楽しみにしています。

両親が和歌山県出身です。帰省時に道の駅で特産品の購入をしています。もっと特産品の種類をふやして楽しみを増やしてください。

ふるさとの無い私にとって、様々な特産品のある「ふるさと」はうらやましい限りです。宜しく願い致します。

子供から大人までのスポーツ活動に使って欲しい。

和歌山大学教育学部卒業よって、同窓生がかつらぎで頑張っていた。未来のために頑張してほしい。

かつらぎ町のすばらしい自然の保全にご利用頂けたら幸いです。

ルーツが和歌山にあるので、応援させていただきます。

かつらぎ町の自然がいつまでも豊かでありますように応援します。

ふるさと納税を通じてかつらぎ町のことを知りましたが、魅力的なところだと思いました。いつか家族で訪れてみたいです！

地域格差は深刻です。人口減少・高齢化社会に向け、このような取り組みで、全国どこに住んでいても、特産品を味わえて良さがわかるようになれば、都市部・山間農村部の共存がより活発になることを期待しています。

森林・林業に関わる仕事をしておりますので、かつらぎ町の森林整備に寄付が繋がると嬉しいです。

特産品が魅力的です。

応援メッセージ

和歌山県出身です。特産品がこんなに充実しているかつらぎ町はすごいと思います。ほかの和歌山の自治体もかつらぎ町みたいにがんばってほしいです。

魅力ある特産品をそろえて、町おこしをがんばってください。

自然豊かなかつらぎ町を応援致します。

当町がどんな所か是非一度訪れたいと思います。ふるさと活性化のため、がんばって下さい。

はじめて知りました。これを機に地域の活性化を応援したいと思います。がんばってください！！

地方の振興のためにご尽力ください。

美味しい富有柿を、沢山生産してください。

以前から知っていましたが、なかなかできませんでした。今日は少し持っていますので貧者の一灯ですがよろしくお願いします。

なだらかな山 美味しい果物 広い空 年に何回か行きます良いところですね

妻の実家から比較的近い(約50キロ)なので、以前から親近感をもった町でした。頑張ってください。

遠い北海道でもふるさとの柿が店頭で並んでいるのを見ると、何とも言えず笑顔で眺めてしまいます。ふるさとかつらぎ町がいつも元気でありますように！

以前和歌山に住んでいた時に冬はみかんをまいにち食べていました。なつかしくなり、寄付を申し込みました。応援しています。

住みやすい町に、よろしくお願いします。

前回、種無し柿をいただきました。まことに立派な形と食味に驚きました。今後は百貨店で求めたいと思っています。農家の方は収穫が大変だったでしょう。ありがとうございました。

御町が発展することを応援しています。

応援メッセージ

和歌山県は温暖な気候で、住みやすそうなイメージがあります。頑張ってください。

未来を担う子供達のために役立ててください！

少しでも農業振興に役立つことが出来たらと思います。

ふるさと活性化を頑張ってください。

美味しい果物がたくさんあり、魅力的な町だと思います。ぜひ応援させてください。

これからも魅力的な特産品がたくさんとれるように応援しています

母親の実家が、かつらぎ町です。湧水の冷たいプールを利用し、夏の花火を観たのが懐かしいです。子どもの頃は、果物がたくさん採れるありがたいが分かりませんでした。大人になって、その素晴らしさに気付きました。町の発展を祈念します。

和歌山は近く親近感があります。おいしいものをたくさんあるので、そんな農業を応援したいです

果物が豊富にとれる自然豊かな町。初めて知りましたが、もっと全国に知られるようになるといいですね。応援しています。

「これからも住み続けたい」「仕事に一区切りつけばかつらぎ町に戻りたい」と思える町づくりをこれからもお願いします。

友人が、かつらぎ町に住んでいるので、ふるさと納税させて頂くことにしました。果物がとても美味しいと聞いています。機会があれば、一度行ってみたいと思っております。

和歌山県にはいどころに住んでいます。一度訪れたいと思っておりますが、なかなか機会がなく行けません。北海道と違うところがたくさんありそうで、子供たちと地図で調べながら決めました。

かつらぎ町のフルーツはとても美味しいです。かつらぎ町の子ども達がビタミンたっぷりのフルーツを食べて、しっかり学べるように教育の振興に寄付金を使って頂きたいと思っております。

日本全国過疎化の波で、集落は衰える一方。円高で工場が日本に残り、農産物の輸入が減ればと考えています。ふるさと納税、独自の記念品出して、役所らしくなくてよいですね。町長以下職員あるいは町議会議員も含めて、経営感覚有ると感心します。

前回送っていただいた柿も、大変美味しくいただいております。今度は、みかんを期待しています。よろしく願いいたします。

応援メッセージ

寄付金の使途について具体的な細目が記載されていて好感を抱きました。

以前和歌山県に住んでいました。応援しています。よろしく願いいたします。

豊かな自然を生かされて、町の発展を期待しております。

町の風景が好き。いつまでもこの風景が続きますよう祈っています。

ふるさと納税のサイトで初めて知りました。特産品のきよみに興味があり、いつかかつらぎ町にも行ってみたいと思います。

将来の担う子供たちの育成を応援いたします。

年とともにだんだん知った人が少なくなっていますが、子供のころ祖母のいた、懐かしく思い出されます。ふるさと納税で全国的に知られるようになったのはうれしい限りです。自分の代までは本籍をかつらぎ町から移さずふるさととのつながりを持っていたいと思います。

きっかけは、特産品ですがこれを気に興味を持ちました。今後も色々な町づくりをしていって魅力溢れる町にしてください。応援しています。

以前に送って頂いた種無し柿がとっても美味しかったです。ありがとうございます。今回はあんぽ柿をお願いします。楽しみにしています。

未来ある子供の為に使って下さい。小中学生の子供の体育館シューズや学校指定の体操着、絵の具、書道、そろばん、運動ぐつ等必ず必要な個人購入する物に1人1人あった物品を(必要な)無料で支給するのはどうでしょうか？子育て世代はお金が非常にかかるので。

伝統的な文化があるみたいなので一度、行ってみたいです。

益々のご発展をお祈りいたします九度山の生まれで中学・高校では水泳部員で妙寺小学校のプールでよく練習させていただきました 同級生もおり懐かしい思い出の町です微力ですが今後も出来る限りご協力致たく思っています

弟のお嫁さんが住んでいます。とても果物がおいしくて、いつも食べさせてもらっています。

同県出身者なので、和歌山を盛り上げる意味で、もっと有名になってがんばってほしいと思います。